

# DER DEUTSCHE ZAHNÄRZTETAG 2007 IN DÜSSELDORF



>>> Der Deutsche Zahnärztetag steht für ein Treffen der deutschen Zahnmedizin aus Wissenschaft, Praxis und Standespolitik. Diesem Grundsatz folgend luden wissenschaftliche Gesellschaften und Standesvertretungen zusammen vom 21. bis 24. November 2007 nach Düsseldorf ein. Mit dem Studententag und einem eigenen Programm speziell für Studenten fanden aber auch die Interessen der Zahnmedizinisierenden einen Fokus.

Wissenschaftliches Leitthema von DGZMK und DGZ war in diesem Jahr die „Innovative Zahnerhaltung“. Zu diesem Thema gab es ein vielschichtiges Programm mit Kurzvorträgen, Symposien, Seminaren und Postern. Den Teilnehmern wurde so ein um-

fangreiches Programm geboten, mit den neuesten Erkenntnissen aus Wissenschaft und Praxis.

Der öffentliche Teil der Standespolitik begann mit der Zentralversammlung, dem Festakt und anschließendem Empfang in der Tonhalle. Neben den Vertretern aus Politik war unter den zahnmedizinischen Verbänden auch der BdZM als bundesweite Interessensvertretung der Studierenden eingeladen. Das alles beherrschende Thema war, wie nicht anders zu erwarten, die Leistungsvergütung für Zahnmediziner und die geplante Anpassung der GOZ. Die Honorarordnung der Zahnärzte (HOZ) soll in dieser Diskussion eine realistische Einschätzung der Situation geben und als Leitstruktur für die

